

SIT*KMU グローバルデザインワークショップ

実施期間	実施国	共同実施機関	対象	参加者	本学担当教員
2024年02月14日 ～2024年02月21日	日本	国民大学	・デザイン工学科、機械工学専攻、電気電子情報工学専攻、システム理工学専攻 ・学部2年生、学部3年生、学部4年生、修士1年生、修士2年生	(芝浦工業大学) 学生58名、学生バイト9名、 教員1名 (国民大学) 学生51名、教員2名	梁 元碩 (デザイン工学科)



開会式

2016年から毎年2月に行われる韓国国民大学とのgPBLが今年で8回目を迎えました。コロナ過を乗り越えて、昨年からの対面を再開して両大学合わせて117人の参加者が、2月14日から2月21日まで豊洲キャンパスと都内の場所で活動しました。今回のテーマは、デザイン活動にAI技術をどううまく使って思考の拡大につなげるのかを試す機会でした。参加者全員、楽しく調査からアイデア提案、デザイン作業まで進めていきました。いくつかの作品は論文化も検討して、来年度のデザイン学会で発表も考えています。



グループ分け



調査活動



デザイン作業



文化体験



最終発表



さよなら